

RESTAURATION : Maestro remplace McDonald's à Coquelles

Le restaurant de l'enseigne [MCDONALD'S](#) / T : 01.30.48.60.00, situé entre Coquelles et Calais, ayant fermé ses portes il y a huit mois, va être remplacé dès la fin de semaine pour un nouveau restaurant rapide de la chaîne Maestro, spécialisée dans les tacos personnalisables. Un premier restaurant de la chaîne a été ouvert à Dunkerque l'an passé, et emploie actuellement plus de 15 personnes, tandis qu'une douzaine d'emplois ont été créés à Coquelles, pour le restaurant qui devrait ouvrir le 3 mars.